



El PP llevará al Congreso la supresión de seis puestos del Seprona en Cantabria

J. C. ROJO

SANTANDER. La portavoz de Interior del Grupo Popular en el Congreso, Ana Vázquez, anunció ayer que el PP pedirá explicaciones en el Congreso de los Diputados «por el desmantelamiento de la seguridad en Cantabria» y, en concreto, por la supresión de seis

puestos del Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona) de la Guardia Civil en la comunidad. Lo dijo en rueda de prensa, tras la reunión que ha mantenido con catorce representantes de sindicatos de la Policía Nacional y la Guardia Civil. Concretamente, Vázquez explicó que pedirán la comparecencia «urgente» del

secretario de Estado de Seguridad, Rafael Pérez, y de la directora de la Guardia Civil, Mercedes González, en el Congreso de los Diputados, tras la supresión de seis puestos del Seprona en Cantabria. Además, lamentó que «desde que gobierna Pedro Sánchez» los ciudadanos de Cantabria que se acercan a un cuartel

«se encuentran carteles en los que se anuncia que sólo se puede atender a los vecinos en determinados horarios e incluso sólo algunos días», y denunció que de los 42 cuarteles de la Guardia Civil que hay en Cantabria, solo ocho permanecen abiertos 24 horas.

«La 'obstinación' del PP»

Como respuesta, Eugenia Gómez de Diego, delegada del Gobierno, respondió al PP cargando contra la «obstinación» por presentar a Cantabria como una tierra «in-

segura y hostil» y acusó a la formación de «tergiversar» los datos de criminalidad. Desde Delegación también consideran «inverosímil» que desde el PP aluden al número de efectivos de la Policía Nacional y guardias civiles cuando «durante su mandato, entre los años 2011 y 2017, se perdieron en España nada más y nada menos que más de 13.000 agentes como consecuencia de su política de recortes, dejando además a miles de opositores en la estacada, como todo el mundo sabe».